

EL BRILLO DE LA VERDAD.

FUENTES DEL CONOCIMIENTO DE MADÚ JESS

Venimos en los últimos apartados analizando aspectos de la Percepción de la Divinidad y su Conexión-Asimilación a ella, que se alcanza en el punto Cristo a través del proceso de Reintegración, cuando los seres Evolucionantes en Fusión Vibratoria en Amor, Identificamos nuestra Vibración con la Vibración de la Divinidad, alcanzando el Potencial Divino en Acción-Amor Universal.

En nuestro tránsito Evolutivo, que iniciamos como humanidad en esta nueva etapa presente, es necesario que, a través de las Fuentes de Conocimiento Verdadero, sean estas cuales sean, comencemos a meditar en la imperiosa necesidad de Vibrar en Amor, trascender los aspectos humanos, el egocentrismo y todo aquello que en nuestras meditaciones y experiencias de Elevación Espiritual identifiquemos que sea necesario, para incrementar nuestra Elevación Espiritual.

Somos ayudados por las Fuerzas Superiores, por los Seres Superiores que se encuentran en Focos Unificados de Amor-Poder-Luz-Sabiduría que actúan en la humanidad, como lo hacen en todas las humanidades de todos los mundos, y en el caso de nuestro planeta y su humanidad, en Máxima Manifestación en el presente debido al inicio de la Etapa Evolutiva, para que empecemos a Percibir la Divinidad y para experimentar el contacto y la asimilación a esos Focos Unificados desde donde nos Guían. A través de nuestro esfuerzo en superación para Vibrar en Amor-Fe-Humildad, lograremos Evolucionar y “entrar” en la Senda Divina que finaliza en el tiempo Eterno Universal, en la asimilación de nuestro Espíritu, al Foco Divino.

Presentamos a continuación un documento completo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, que consideramos como una de las Fuentes avanzadas de Conocimiento Espiritual Verdadero, que mencionamos en Líneas Anteriores:

“Todos los pueblos que han habitado el planeta, como todos los pueblos que habitan todos los planetas, sienten la necesidad de adorar al Creador de la Vida, y esa necesidad de adoración se manifiesta de acuerdo con su capacidad de expresión. Así, los pueblos primitivos adoran al Creador en sus diversas manifestaciones y conforman, para su culto, divinidades que representan, con formas diversas, las diversas manifestaciones de la Divinidad Una.”

“Cuando la Voz de los Enviados trajo a los seres humanos el conocimiento de la Unidad Creadora, cuando el ser humano sintió la realidad de esa Unidad y la necesidad de elevarse y dirigirse solo a un Dios, esto marcó una etapa trascendental y definitiva, en lo que podría

Ilamarse la espiritualización de la Humanidad. Dios no puede ser explicado a los seres humanos, porque Dios no puede ser explicado en palabras ni en gestos; Dios solamente puede ser sentido y comprendido a través de esa sensación de Divinidad que embarga al espíritu cuando se acerca a Él.”

“Dios es Creación, es Fuerza, es Poder Infinito, y Su manifestación creadora y poderosa no solamente construyó, sino que muchas veces debió destruir, y es Fuerza Divina la que encierra el mar y se manifiesta energéticamente en determinados momentos. La fuerza destructora del rayo, la fuerza destructora del viento y la fuerza destructora del fuego son siempre Manifestación Divina porque Dios crea y destruye. Pero la destrucción es solamente una apariencia, un cambio de forma, una transformación necesaria para la evolución constante de los mundos y de sus humanidades.”

“Podría deciros que Dios es Unidad, origen y meta de la Vida, que es el Amor en movimiento y la Inteligencia en acción. Vosotros, que sois su obra, manifestada en forma, vosotros que sois Sus hijos y por lo tanto reflejo de Su Divinidad, en vuestro tiempo vais adquiriendo, a través del Conocimiento, el sentido del significado de cada una de las partes que conforman vuestro cuerpo, y especialmente vuestro cuerpo etéreo (que es en el cual los otros cuerpos sutiles se relacionan y se unen con los centros invisibles, en una relación tan íntima como la que existe entre el cuerpo físico y el cuerpo espiritual).”

“Debéis saber que cada uno de esos centros es un punto de manifestación de la Realidad Divina que contenéis, y de la Realidad Divina que se manifiesta en vosotros y a través de vosotros mismos. Pues si estáis en la materia, significa que esa materia debió ser el instrumento adaptado para la expresión de vuestro Espíritu Divino.”

“A medida que la expresión del Espíritu Divino necesita otro tipo de instrumento, los cuerpos de las humanidades más espiritualizadas van cambiando de forma, como ocurrirá con vuestra Humanidad en el transcurso de los siglos venideros. Esa Humanidad, con diferente aspecto físico, tendrá también en su cuerpo otros diferentes puntos de contacto con el espíritu para su manifestación.”

“Así, los centros que vosotros denomináis bajos irán primero sutilizándose y luego desapareciendo en una transmutación que los unirá a los centros superiores. Suponéis, vosotros, que la mente es lo superior en la manifestación de vuestro espíritu en la materia. La mente es lo superior en esta etapa de la evolución que corresponde a vuestra Humanidad. Pero la mente, como los centros a los que me he referido, a

medida que evoluciona la Humanidad físicamente en consonancia con la evolución espiritual contenida, va perdiendo vibración individual para relacionarse íntimamente y adaptarse a la vibración del centro del Amor, es decir, del centro ubicado en el corazón.”

“Esto significa que la evolución en espíritu y en materia converge hacia el corazón, hacia el punto que podría denominarse la cruz de vuestro cuerpo físico y la cruz de vuestro ser espiritual. Es el centro del corazón el más importante, más importante aún que vuestros centros superiores.”

“Los centros superiores tienen gran importancia en este momento de la evolución correspondiente a la manifestación en vuestra materia, porque vuestra materia requiere una intensa absorción de energías cósmicas para su propia energía física. Y esa absorción de energía cósmica, necesaria para la materia física, se obtiene a través de los centros superiores. A medida que la materia se utiliza en el progreso evolutivo de la humanidad, desde el punto de vista físico, se hace menos necesaria la absorción de las energías cósmicas para el mantenimiento de la energía física.”

“La materia más utilizada obtiene sus energías directamente, absorbiéndolas del Espacio, por otros ‘puntos’ distintos, que vosotros aún no poseéis, pero que poseerán los seres humanos del futuro y que poseen las humanidades de otros planetas más utilizados. Así, la mente encarnada va adquiriendo una enorme fuerza, por cuanto va siendo reflejo más intenso de su propia mente espiritual elevada.”

“El centro importantísimo que ahora tenéis vosotros va perdiendo fuerza, por cuanto va perdiendo importancia en el ser. Toda esa fuerza, toda esa importancia, se va concentrando en el centro del Amor. Así, la mente encarnada, unida más íntimamente con la mente espiritual, se proyecta más directamente sobre el eje del amor, que es el que va obteniendo la vibración más intensa en todo el ser humano.

“Poco a poco, la energía correspondiente a todos los centros va convergiendo hacia ese centro del amor, que transmuta las vibraciones de los centros bajos y se amalgama con las vibraciones más sutiles de los centros elevados, conformando un Foco potentísimo en el cual la mente obra a través del amor y el amor a través de la mente, correspondiendo siempre a lo que podría llamarse ‘mayor jerarquía espiritual’ al centro del amor, que es el que gobierna.”

“Este conocimiento podrá daros un reflejo, más o menos aproximado, de la Realidad Divina. Mucho se ha escrito en vuestro mundo sobre la creación del Universo, y algunos autores se limitan a la creación de vuestro mundo, como si vuestro mundo fuese la única obra creada por

Dios. Estos escritores, y algunas religiones, suponen que Dios habló para crear o que Dios realizó su obra maravillosa por Vibración de Poder Mental. Dios, que no puede ser definido, puede ser, sin embargo, expresado como el Ser Inteligente, es decir, la Vibración del Amor fundida con la Vibración de la Inteligencia, o, al menos, del Supremo Poder Mental.”

“Es algo que vuestras mentes no pueden llegar a captar en su realidad, pero debo daros una idea de cómo Dios crea mediante la Vibración del Amor, vibración del amor que en Él es fusión íntima de Poder y de Inteligencia. Cuando os concentréis sobre esta Enseñanza, y debéis hacerlo muy a menudo en meditación intensa, llegaréis, mediante sensaciones, a captar algo aproximado a la Verdad.”

“Habéis recibido Enseñanzas sobre el ritmo y esa Enseñanza os ha traído el conocimiento de lo que significa el ritmo dentro de la armonía en vuestro plano en relación con todos los planos de la Creación. Se os ha dado el conocimiento, también, de que el ritmo es una Ley que se manifiesta en todos los planos porque el ritmo emana del Mismo Dios. Como todo lo emanado de Dios, tiene manifestaciones distintas en cada plano en el cual se encuentra manifestado. Dios —y entended que sólo vuestras palabras es posible utilizar— Existe, Es, Vive en Ritmo constante. El lograr la Armonía dentro de ese Ritmo constante que es Dios constituye la Armonía perfecta de la Creación.”

“Cualquier desarmonía en ese ritmo emanado de Dios ocasiona graves desastres, catástrofes y destrucciones. Destrucciones solo aparentes, pues esas destrucciones sirven para eliminar la desarmonía y conformar nuevamente el Ritmo armónico del plano, del planeta, del grupo o del ser en el cual se ha producido. Todas las destrucciones tienen por causa la necesidad de la armonización dentro del Ritmo Divino manifestado. La Creación, pues, tiene un Ritmo Único con diferentes manifestaciones, como todo lo Divino es Único con diferentes manifestaciones.”

“Dios es Padre y Madre de Sus criaturas, es el germen y es a la vez el seno, porque Dios crea de Sí Mismo y alimenta de Sí Mismo. La Divinidad, constantemente Creadora a través del Amor, es también, a través y mediante Su Amor, Padre y Madre de Sus hijos. El Divino Padre nos hace a Su Imagen y semejanza, y la Divina Madre nos nutre en Su seno fecundo. Debemos adorar a Dios como Padre y como Madre. En esa fusión Divina existe la Vida toda, en todo el Universo, en toda Creación. Dios no os creó estas necesidades materiales, las habéis creado vosotros y como vosotros las habéis creado, sois vosotros los que debéis atender a ellas. Sin embargo, todas las necesidades espirituales y físicas

esenciales como hijos de Dios pueden ser atendidas por los medios que Dios ha puesto y pone a vuestro alrededor.”

“Esta Enseñanza profunda, mucho más profunda de lo que vuestras palabras permiten expresar, debe ser meditada párrafo por párrafo, en soledad y en concentración, elevando vuestros pensamientos a la Divinidad. Solo podréis conectaros directamente con la Fuente de la Sabiduría y lograr penetrar en el Arcano de la Verdad, si vuestro espíritu logra una Elevación suficiente como para desprenderse de las trabas que vuestra mente humana le impone. Meditad, y la Sabiduría os será dada.”

En relación a las últimas palabras de este maravilloso mensaje, al respecto de la necesidad de meditar y percibir la Realidad de la vida, podemos empezar a pensar que algún día no seremos quien vemos en el espejo, ello será una de las miles de experiencias evolutivas que hemos tenido y tendremos, seremos en ese momento Energía Espiritual libre de todas las limitaciones conscientes que el estado de encarnación produce en nuestro presente, estaremos en el Punto del Universo al cual pertenecemos, nuestra Presente Realidad de ese momento será la Realidad de nuestra Vida Universal Eterna, momento ese en que todo aquello que no hallamos mínimamente intentado en esfuerzo en la presente encarnación, pesará sobre nosotros como dolor espiritual, con más intensidad que nuestros dolores o arrepentimientos actuales...Meditemos sobre la oportunidad que las Leyes que Rigen el Universo nos brindan al recibir el Conocimiento de la Realidad Espiritual.

CONCLUSION FINAL

Concluimos esta serie de apartados con la reflexión sobre lo que somos en Esencia y lo que podemos ser como humanos desde la Manifestación de esa Esencia, que proviene de la Divinidad y que tenemos la oportunidad de trabajar en percibir. Como Seres, somos la Energía Interna que nos anima, tal como mencionamos en nuestro párrafo anterior, Energía que nos impulsa, que nos Conecta con distintos puntos del Universo, que nos Guía desde la Esfera Espiritual y que es la morada de nuestra subjetividad o Templo Interno. No somos aquello que cosechamos a través de nuestro ego o personalidad humana, ello es un instrumento, una de nuestras Oportunidades Evolutivas que es nuestra presente encarnación, si bien ello nos pertenece, no nos define ni nos otorga la Verdadera “Identidad”, la misma esta definida por la Vibración a través de la que interactuamos con Todo lo que Existe; Vibración que, también está relacionada a encarnaciones anteriores de nuestro Tránsito Evolutivo, que como Esencia Divina, estamos realizando en los Niveles de la Existencia del Todo Experiencial.

En nuestro Nivel de la Existencia tenemos la oportunidad de Manifestarnos como Ser en Divinidad, vale decir, como Ser que es Infinitesimal de la Manifestación e

Irradiación de Aspectos Espirituales, Cósmicos, Universales, Crísticos y Divinos. A través de nuestro esfuerzo en Conexión con las Esferas Espirituales Elevadas del Existir, nos Unificamos en Vibración-Acción-Resonancia con la Energía de esas Esferas Elevadas, pudiendo Manifestar Realizaciones, Irradiando y Proyectando Fuerzas y Vibraciones.

Las Fuerzas que dinamizan la Vida se Manifiestan y se Irradian desde la Divinidad a través del Cristo, por medio de Mentes Divinas que las proyectan para producir efectos y Realizaciones Evolutivas. Cada Infinitesimal que las percibe puede sumarse asimilándolas, entrando en Resonancia con ellas, Irradiándolas y Proyectándolas a través del trabajo de Fusión con esas Fuerzas y sus Focos Espirituales Jerárquicos.

Determinados Hitos Evolutivos están dinamizados por la Acción de determinadas Fuerzas y Vibraciones que descienden y encuentran a aquellos Seres que suman su Voluntad a la Acción, Proyección e Irradiación de esas Energías. Aquellos que mediante su sencillez perciben estas realidades pueden voluntariamente asimilarse a ellas como Granos de la arena de esa Presencia Divina que se Manifiesta, sin necesidad de que intervengan Jerarquías humanas, maestros, gurús o iniciadores, solo se requiere el Amor-Trascendencia-voluntad de Acción.

En ese Estado del Ser en Divinidad, mucha o ninguna influencia tienen los logros humanos, las personalidades humanas, las instituciones, las jerarquías, solo se requiere la voluntad en proyección de esa Energía que otros reciben y conscientes o inconscientemente responden a ellas elevando su Vibración y su Capacidad de Amor.

Cabe señalar que, en esa esfera de manifestación, muchos son los seres que humildemente y en forma ignorada, han realizado prodigios Vibratorios de envergadura, muchos no se han enterado por no comprender estos aspectos debido a que quienes poseen el Conocimiento de la Realidad Espiritual no se lo han brindado o porque como humanos no es necesario que estén facultados para percibir el más allá Esencial de aquello que espiritualmente están realizando.

En ese punto del Vibrar Universal, en Ser en Divinidad, los hechos humanos y las interpretaciones de los mismos no tienen importancia y aquello que se produce humanamente es solo una consecuencia de la Acción de esas Energías irradiadas en Foco Unificado, por miles de Infinitesimales aunados en Conexión Vibratoria, en Ignorada Resonancia en Amor, Fe y humildad, en Proyección Espiritual, aún no estén físicamente conectados o relacionados entre sí.

Muy difícil ha sido la vida humana de muchos de esos seres que han brillado en la Luz Divina Espiritual con admirable voluntad y excelso Amor al Cristo. Estamos

en un momento de la vida humana de nuestro planeta, en que se percibe una apertura y un llamado a decididamente tomar posición al respecto del devenir de la vida personal, esto puede manifestarse como caos, crisis, como oportunidad, dolor o felicidad, como deseo de acción, libertad o liberación, búsqueda de equilibrio y armonía en trascendencia, todo ello depende de la calidad de la vibración que alcancemos y que podríamos decir que define nuestro futuro y nuestra Perspectiva Evolutiva.

Estuvo siempre profetizado el final de los tiempos, llegaría un momento en que cada ser recolectaría lo que cosechó y se vería impulsado por las mismas Energías que atrajo con su propia vibración y la combinación de las mismas con aquellas propias del Proceso Espiritual Purificador que se está gestando en el devenir del presente en nuestro Plano físico y en todos los niveles espirituales periféricos que también albergan vida. Este final de los tiempos, que significa el Comienzo de la Evolución propiamente dicha, si bien se manifiesta como fue profetizado, lo hace en Esencia y no en lo relativo a las formas que pudimos haber imaginado en el pasado, quizás por ello algunos hechos humanos pueden llegar a sorprendernos.